



Gerard supera expectativas con el Seat Ibiza. Ingrid Rosell otra vez con problemas

El cinco veces ganador del Campeonato de Cataluña de Turismos, Gerard de la Casa, consiguió la tercera plaza en la mencionada categoría en la 44 Pujada a Sant Feliu de Codines. Por una vez, Gerard cambió el Seat Córdoba WRC por su Seat Ibiza Kit Car con el que consiguió mejores registros de los que en principio esperaba.

Por su parte Ingrid Rosell (VW Golf MK I), que hizo un esfuerzo extra para poder participar en la carrera, no tuvo la suerte que merecía por su implicación y ganas de seguir su proyección. En la disputa de la segunda manga de entrenamientos sufrió un percance debido a la pérdida de una de las ruedas del Golf. En aquel instante finalizó la carrera para Ingrid en Sant Feliu de Codines.

La prueba organizada por la Escudería Vall del Tenes ha sido siempre considerada por los pilotos como muy bonita pero a la vez complicada. Los 4,5 km de la carretera BP-1432 que une las localidades de Riells del Fai y Sant Feliu de Codines fueron el escenario, un años más, de la competición. En concreto los puntos kilométricos que marcaron el principio y el final de la subida fueron el 22,3 y el 17,8 de la mencionada carretera.

La climatología estuvo del lado de todos los presentes en la prueba que cerraba el catalán de montaña 2016. Así pues los pilotos pudieron gozar de un asfalto en buenas condiciones y los aficionados de un gran espectáculo.

Gerard de la Casa. Una vez acabada la prueba de St. Feliu nos reconocía que: ***Estaba convencido que estaría más lejos de los de delante y creo que sin algún lapsus en la subida quizá hubiera mejorado 1" el crono. De todas maneras estoy muy contento con este tercer lugar y de las prestaciones que ofrece el Ibiza.***

La temporada del piloto de Gedith Centre ha sido excelente, pero él no es conformista y ya empieza a buscar nuevos retos incluso para este final de temporada. ***Es cierto que estamos trabajando pensando en la próxima temporada y valorando posibilidades de lo que podemos hacer. Para este final de año volveremos de manera puntual a los circuitos, en concreto a los 500 km de Alcañiz, a ver si nos acordamos de como funciona el tema. No será fácil, no conozco el circuito y tampoco he pilotado nunca un León o sea que puede ser divertido.***

La temporada 2016 llega a su fin pero tanto Gerard como Ingrid están trabajando para tener proyectos atractivos el año próximo.

Servicio de prensa.

Clasificaciones 44 Pujada a Sant Feliu de Codines

Scratch.

1.-Ramón Plaús (Speed Car-CM), 2'14"632, 2.-Francesc Munne (Demon Car-CM) a 0"306, 3.-Eduald Carbonell (BRC BRC02) a 6"683, 4.-Edgar Montellà (Speed Car-CM) a 8"582. 5.-Kike Perelló (Ford Fiesta Proto) a 12"145 ... **7.-Gerard de la Casa (Seat Ibiza Kit Car) a 14"783.**

Turismos.

1.-Kike Perello (Ford Fiesta Proto) 2'26"777, 2.-Joan Salvans (BMW M3) a 1"920, **3.-Gerard de la Casa (Seat Ibiza Kit Car) a 2"638,** 4.-Lluc Rubio (Porsche 997 GT3) a 5"000, 5.-Antoni Arrufat (Seat León MK II) a 8"156.